

匝瑳市教育委員会 令和5年8月定例教育委員会会議録

1 期 日 令和5年8月23日(水)

開会 15時20分 閉会 15時55分

2 場 所 市民ふれあいセンター1階 第1会議室

3 教育長職務代理者及び出席委員

教育長職務代理者	有田 光
委 員	小作 広子
委 員	及川 順央
委 員	大木 睦子

4 出席職員

学校教育課長	浪川 健治
生涯学習課長	畔蒜 稔行
公民館・図書館長	川口 義夫
給食センター所長	宇井 信一

5 開 会

教育長

ただいまから、令和5年8月定例教育委員会会議を開会いたします。

6 教育長挨拶

皆さん、こんにちは。

ご多忙の中、8月定例教育委員会会議にご出席いただきまして、誠にありがとうございます。

さて、子ども達にとって楽しい夏休みも、残り1週間余りとなりました。今年の夏は、取り分け猛暑が続き、雨が極めて少なかった印象を受けました。

そのような厳しい暑さの中におきましても、子ども達の素晴らしい活躍のお知らせがあります。委員の皆様の中には御存知の方もいらっしゃるかと思いますが、八日市場中央スポーツ少年団が8月5日（土）から11日（金）まで東京都内で開催されました「高円宮賜杯第43回全日本学童軟式野球大会」において、初出場全国3位という素晴らしい快挙を成し遂げてくれました。

宮内市長は第1回戦を、私は準決勝をそれぞれ応援に駆け付けさせていただきましたが、厳しい暑さの中にあっても、懸命にプレーする選手の姿に胸が熱くなり、保護者の皆さんと一緒にスタンドから声援を送らせていただきました。

今回の快挙は、市内の子ども達にも大きな励みと勇気を与えてくれたことでしょう。

なお、この他にも、八日市場第二中学校3年生の渡邊翔悟君が昨日の22日（火）から25日（金）まで愛媛県で開催される第50回全日本中学校陸上競技選手権大会に、男子800mで出場しますし、さらに市内外の中学生女子で編制されているバレーボールチームの「匠瑳ヤング育成会」が9月30日（土）から大阪で開催されます「第26回全国ヤングクラブバレーボール大会」に千葉県代表として出場することが決まっております。種目こそ違いますが、八日市場中央スポーツ少年団の勢いを受けて、大いに活躍されることを願う次第です。

さて、本日の会議では、議案が無く現況報告が中心となりますが、何卒よろしくお願ひ申し上げ、開会に当たっての挨拶とさせていただきます。

7 前回会議録の承認

（7月定例会分）	二村 好美	教育長
	及川 順央	教育委員

8 議事録署名人選出

（8月定例会分）	二村 好美	教育長
	有田 光	教育長職務代理者

9 現況報告及び当面の課題

(1) 学校教育課 (2) 生涯学習課(室) (3) 公民館 (4) 図書館 (5) 学校給食

センターの各課所館長から、7月の現況報告と当面の課題についての説明があった。

10 その他

事務局から、次の事項について説明を行った。

- (1) 会議等の開催日程について
- (2) その他

11 閉 会

教育長

大変円滑に審議の方を進めていただき、ありがとうございました。

以上をもちまして、令和5年8月定例教育委員会会議を終了いたします。